

GRAN DESASTRE. – Bennettsvill, E.U. marzo. (AP). Un efectivo de la Guardia Nacional, rescata una cortadora de césped de entre los escom-bros que dejó ayer el paso de un tornado. 24 tornados han afectado a los dos estados norteamericanos de Carolina, ocasionando muertes y destrozos.

Venezuela Exige a Cuba Salida de Refugiados

el otorgamiento de salvo-conductos para los asila-dos que se encuentran en su embajada en La Haba-na antes del mejoramiento de las relaciones diplomáticas con Cuba. El canciller formuló la

observación en una reunión anoche con los corresponsales extranjeros acreditados en Venezuela, la primera desde que el nuevo gobierno del presi-dente Jaime Lusinchi comenzó su quinquenio el pa-sado dos de febrero.

"Las relaciones con Cuba podrían mejorar con el otorgamiento de los salvoconductos para los asilados en la Embajada de Venezuela y la debida protec-ción para la embajada", expresó Morales Paúl.

El canciller estima que hay alrededor de 20 personas asilados en la embaiada venezolana en la capital cubana que están esperan-do salvoconductos.

CARACAS, marzo 29 Esas personas entraron (UPI).— Venezuela exigirá, como condición previa, rante los últimos años, el otorgamiento de calvar. pero las autoridades cubanas se han negado a enviar los salvoconductos a la embajada venezolana en La Habana.

El gobierno venezolano dijo desconocer el hecho señalando que no había ocurrido nada semejante

ocurrido nada semejante dentro de la sede. No obstante, el canciller Morales Paúl dejó entre-ver que es precisamente para evitar hechos seme-ientes que el golferro veiantes que el gobierno venezolano insistirá en la necesidad de que las autori-dades cubanas garanticen "la debida protección" a la sede diplomática.

Morales Paúl aseguró que la política exterior de Venezuela es "pluralista" y favorece la "coexistencia" de los pueblos, independientemente de sus diferencias ideológicas, pero tiene que haber un "respe-to mutuo", según dijo.

Las relaciones entre Ve--Favor pase a la página 40.



ISLA INUNDADA. - Brigantine, E.U. marzo 29. (AP). Vista de una calle de la isla de Brigantine, cerca de Atlantic City en la costa de Nueva Jersey que resultó inundada hoy debido a los tornados que han asotado los E.U

Jackson Ganador Debate Entre Mondale-Hart

WASHINGTON, marzo la impresión reinante es 29 (EFE).— El debate de que Mondale y Hart se atalos candidatos demócratas ante las cámaras de la "CBS" celebrado anoche fue visto en todo el país y

buyó un comunicado en la

Militares Británicos

LONDRES, marzo 29 (EFE).— El Ministerio de Defensa admitió hoy, por primera vez, la probabili-dad de que secretos militares británicos hayan caído en manos soviéticas en

fuerzas armadas, Lord Trefgarne, señaló, en una carta dirigida al diputado laborista Red Leadbitter, que denunció el tema y que

Informaciones periodisticas publicadas hace un mes, indicaban que algunos oficiales británicos que trabajan en una base secreta de comunicaciones en Chipre habían sido víctimas de una cons-piración soviética destinación mediante chantaje.

y camareras los seducian y los llevaban a sus apartamentos. Allí aparecian, de pronto, unos enfadados "maridos" y, a partir de ese momento, comenzaba el chantaje.

En su carta, Lord Trefgarne dice que, en lugares como Chipre, los militares están sujetos a un mayor estan sujetos a un mayor riesgo y que, a pesar de que habian sido advertidos sobre el cuidado que debían tener en todo mo-mento, "parece probable que la información clasificada haya pasado a recep-tores no autorizados".

caron tanto que resaltaron con ello la aparente moderación de Jackson, que puede lograr en San Franciso ser la bisagra necesaria para la elección del candidato demócrata que se enfrente a los republicanos de Reagan.

A propósito de julio, Edward Kennedy se apresuró a decir que no aceptará que se le elija para salir del estancamiento y, de paso, indicar que no aceptaría tampoco la candidatura a la Vicepresidencia.

En su entrevista con el "Times", Reagan quitó importancia a la gravedad de la situación en las relaciones con la Unión So-viética: "(las tensiones) francamente, son más evidentes en retórica que en la realidad".

Aunque la entrevista no se hizo después del debate, con ello Reagan contestaba a los ataques conti-nuados de Hart y Mondale sobre su política respecto a los soviéticos y el peligro

nuclear.

Por otra parte, el nuevo éxito Jackson, al que aplaudieron los estudiantes plaudieron los estudiantes de la Universidad de Co-lumbia en cuya biblioteca se desarrolla el debate, puede confirmarle como una figura sólida del Partido Demócrata que puede arrastrar muchos votos y arrancar estados necesarios en la elección presi-dencial.

Cientos de Víctimas por Tornado en E.U.

tados Unidos, marzo 29 (UPI).— Las autoridades pidieron hoy más volunta-rios para buscar a las victimas de 24 tornados que crearon un corredor de devastación dijo el go-bernador de la Carolina del Norte, James B. Hunt, luego de recorrer en helicóptero el área devastada. Aparentemente hemos tenido el peor desastre en 100 años'

"Simplemente ha reducido a palillos escarba-dientes muchas de nuestras casas", comentó Mike Tardis, director de servicios de emergencia del condado de Scotland, del esas casas fueron disper-sadas por los campos, y había gente también lleva-da por los vientos y espar-

cida por los campos. La Carolina del Norte registró 57 muertos y la del Sur 17 confirmados, todos en un corredor de 80 kilómetros de anchura desde Newberry en la Carolina del Sur central hacia el norte de la costa de la Carolina del Norte, hasta Le-

Este fue el peor asalto de tornados desde que 350 personas murieron en Xenia, Ohio, y varios otros lugares en otros estados, en el fin de Semana de Pascua de 1974.

Aviones y helicópteros de la patrulla de aviación civil volaron al amanecer para detectar daños que hubieran escapado a la atención. En una parte de

-Favor pase a la página 49

Depto. de Estado de E.U. Desmiente Cumbre C.A.

WASHINGTON, marzo de que algún pais de Amé-29 (EFE).— Diversos por-rica Central hubiera ges-tavoces del gobierno de Estados Unidos afirmaron conferencia. hoy desconocer la existencia de preparativos para celebrar una cumbre, en Washington, de cuatro jefes de Estado centroame-ricanos con el Presidente Ronald Reagan.

Alan Romberg, portavoz del Departamento de Esta-do, indicó que no se habían emprendido medidas para organizar tal reunión y ex-

onterencia.

"No tenemos conocimiento de que haya tales planes", agregó un funcionario de prensa de la Casa Blanca, que solicitó permanecer en el anoni-

Una alta fuente militar de Guatemala había manifestado previamente a "EFE" que los mandatarios de Estados Unidos, El -Favor pase a la página 21.

Grandes Preparativos para "Granadero I".

TEGUCIGALPA, marzo
29 (ACAN-EFE) — El
ejército estadounidense
Golfo de Fonseca, a menos inició hoy un puente naval y aéreo permanente hacia Honduras para traer el equipo militar pesado que utilizará en las maniobras "Granadero I".

Para hoy, jueves, está prevista la llegada al puer-to de San Lorenzo, en la costa del Pacífico hondureño, de un barco de transporte de gran tonelaie de la fuerza naval de Estados Unidos, informó a "ACAN-EFE" un portavoz militar norteamericano.

Golfo de Fonseca, a menos de 15 kilómetros de las costas nicaragüenses, equipo pesado como explanado-ras, camiones y tractores que se utilizarán en la construcción de aeropuer-tos para "Granadero I". El portavoz estadouni-dense indicó que "desco-

nocía si llegarán repuestos militares u otra clase de equipo bélico en ese barco", pero admitió que "du-rante el mes de abril, lle-

-Favor pase a la página 49.



GRAN TORMENTA. - Nueva York, marzo 29. El sólo llegar a los trabajos ya era un triunfo en Nueva York, ante la tormenta que azotó la ciudad en un repentino desbalance climático, el peor en muchos años en E.U.

Más Barcos Averiados por Minas en Nicaragua

NICARAGUA, marzo 29 (UPI) - Dos barcos pesqueros de la compañía estatal ALINSA chocaron hoy con dos minas colocadas por comandos rebel-des en el puerto nicara-güense de Corinto, aumen-tando a ocho el número de navios afectados por

ese tipo de explosivos.

El gerente de la empresa, Francisco González, dijo en una entrevista telefónica que a las 10:30 de la mañana (16:00 GMT) los manana (15.00 GMT) los barcos pesqueros "San Al-bino" y "Araceli Pérez" hicieron contacto con dos minas en Puerto Corinto, 120 kilómetros al nordeste

de Managua. González indicó que las embarcaciones sufrieron "serias averías", pero no proporcionó más detalles. El funcionario aseguró que no hubo ni muertos ni heri-

Con estos dos barcos aumenta a ocho el número de navios que han sido da-ñados por las minas colocadas en los puertos nica-ragüenses por miembros

de la rebelde Fuerza De- zación insurgente distrimocrática Nicaraguense, que opera desde Hondu-

capital hondureña en el que reiteró que los puertos Esta mañana, la organi-

-Favor pase a la página 21.

La URSS Roba Secretos

El subsecretario de las se está investigando.

da a extraerles informa-

El sistema era sencillo: Unas atractivas bailarinas